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服务公司EY媒体娱乐公司的主

管约翰·哈里森（John Harrison）预计即

使在经济低迷的情况下也会进行并

购，但他表示，“由于股价处于多年低

点，整合的时机还不太明朗。”

会计和咨询公司EY媒体娱乐公

司在其年度趋势报告中指出，随着内

容产品创作、发行、广告和更广泛的货

币化业务在流媒体时代迅速变化，媒

体和娱乐行业正变得比以往任何时候

都更加不确定。EY美洲媒体和娱乐

主管约翰·哈里森（John Harrison）表

示，公司正在竞相继续适应。

重新调整以应对流媒体平台和电

影院的挑战是他的团队预见的趋势之

一。例如，EY媒体娱乐公司预计流媒

体平台将“捆绑起来勇敢面对各种变

数，”该公司表示。“如今缺乏内容产品

并且选择不参与捆绑策略的流媒体公

司有可能在市场中被边缘化，因为消

费者有权随时取消订阅并且消费者已

经开始学会比较各个平台以寻求划算

的交易。”

与此同时，票房仍低于新冠疫情

前的水平。 此外，更广义的媒体和娱

乐行业也面临着消费者和广告市场因

为高通胀、经济和广告市场而减少开

支等挑战。

哈里森在访谈中到了流媒体平台

和影院票房的趋势、经济担忧以及公

司如何应对各种挑战。

问：今年流媒体平台的用户数量

的增长似乎已经失去了一些动力，高

通胀等经济阴云可能只会让消费者对

他们的消费决策更加谨慎，包括娱乐

方面。在这种情况下，您如何看待流

媒体平台的现状？

答：让流媒体平台流失订户的原

因是人们在平台有他们想要看的内容

产品时才订阅，之后就关闭服务离开

了直到下一季到来。通货膨胀加剧了

这一挑战。总体而言，消费者正变得

越来越聪明，因为现在什么都贵了。

这个“剧情”正在美国和世界各地的家

庭中上演。如果家庭层面存在真正的

经济压力，我认为订阅用户流失的风

险会变得更大。流媒体内容产品提供

商当然知道这一点。这是我们 2023
年研究的主题之一，捆绑销售将成为

这些公司更加关注的整体概念。

问：这样的捆绑包看起来怎么样？

答：当今公司拥有不同流媒体服

务的硬捆绑包，他们将以较低的价格

将这些平台打包到一个应用程序中，

因此客户能负担得起。它还将产生更

有利的客户体验，因为您将在一个应

用程序上拥有更多内容产品，并可以

用一个应用程序就能访问到，所以不

必换入和换出，这已被证明是一件令

人沮丧的事情。

问：好莱坞大公司的流媒体服务

还有其他捆绑机会吗？

答：与我们在大型数字原住民身

上看到的情况类似，媒体公司将寻求

将非视频服务添加到该捆绑包中。所

以可以是电子商务，可以是音乐，可以

是健身节目、商品或现场体验活动以

及主题公园的门票。基本上，传媒公

司正在审视他们的业务组合，并说“我

们如何将其包装到我们的流媒体包

中，以使其对消费者更具吸引力，并提

高消费者从注册该流媒体服务中看到

的感知价值”？我们认为这将成为 23
年的一大业务焦点。

问：为主要专注于电视和电影内

容的公司提供捆绑机会怎么样？

答：我认为对于那些没拥有广泛

的其他资产组合的公司，将会在他们

的主营业务之外寻找其他的合作伙

伴，这些合作伙伴可能希望在他们现

有的业务中添加娱乐内容的元素。

问：您是否预计好莱坞集团将

重点放在为自己的流媒体平台和其

他媒体平台制作内容产品上？例

如，华纳兄弟探索公司的管理层表

示，它还将继续在具有财务和战略

意义的情况下授权节目制作。其他

高管会改弦更张，采用这种内容“军

火商”的方式吗？

答：过去，传媒公司通过向本地流

媒体平台销售节目授权而产生的收入

是一项很重要的业务，因为这种收入

带来了极高的利润。当传媒公司推出

自己的流媒体平台服务时，结束他们

最好的节目的战略意义不大，因为这

会降低他们自己订阅服务的吸引力。

到 2023年，我预计很多公司都不会再

将节目授权给第三方播放，至少大型

出传媒公司不会这样做，因为这确实

会降低他们自己平台上可用内容的价

值。这将背离对流媒体用户的全面

承诺。

问：您如何看待电影行业的现

状？票房已经从新冠疫情中恢复过

来，但没有有些人预测的那么快，而

制片公司最近也在更快地将一些电

影放在他们的流媒体平台上播放。

这对放映商和电影制片公司意味着

什么？新的 EY 报告称，影院所有者

将需要重新调整他们的业务和财务模

式，以应对他们影院的电影产品会减

少的状况……

答：2022年肯定有一些积极的迹

象，其中最大的一个是《壮志凌云：独

行侠》的成功，它确实吸引了不同年龄

层的大量观众来到影院。我认为这是

每个人都说的契机，‘嘿，听着，影院的

首映窗口有一条可行的道路’。但统

计数据显示，与 2019年相比，票房仍

下降了30%左右。

一个很关键的因素是进入影院

的电影数量较少。发行的电影越来

越少。其中一部分与电影制片公司

及其母公司有关，他们真正专注于最

大化直接面向消费者的发行方向，并

确保内容产品可在流媒体平台上使

用。但重点是哪些类型的产品在哪

个发行窗口中效果最好。因此，我认

为制片公司在做出一些艰难的决定

后得出的结论是，对于大投资影片来

说，影院上映窗口具有真正的优势，

并通过所有后续窗口（包括最重要的

流媒体平台）为该大片设定价值。因

此，对于最卖座的电影来说，院线上

映仍然很重要。

问：今年有些时期没有在电影院

上映大片。那次经历的教训是什么？

我对今年下半年的发布日历如此

缓慢感到惊讶，当然是从夏末开始（直

到最近）。到 2023 年，尤其是随着更

多电影内容进入上映计划，制片厂和

剧院将不得不在协作的基础上合作，

以真正平衡目标。并不是每一部电影

都能在 5 月到 8 月的夏季窗口或感恩

节到圣诞节的窗口上映，必须进行一

些合作才能在整个日历年中实现平

衡，因为影院老板真的依赖对他们的

经营来说，这样他们的财务状况才能

保持稳定。当我展望 23 年时，它是关

于了解在管理发布日历方面需要进行

的合作，以便整个首次运行的生态系

统保持平衡。

问：那么，票房有没有办法回到新

冠疫情之前的水平？

答：我认为要完全恢复到新冠疫

情之前的水平将非常困难，因为我认

为今天的行业与三年前根本不同。而

且我认为制片公司将继续制作基于类

型的电影和中等预算的电影。但是，

当公司的主要优先事项是保持流媒体

的增长率时，将这些影片放到影院去

放映要困难得多。对于投资规模较小

的电影，流媒体发行很可能是合适的

归宿。因此，我认为未来影院业务将

更加依赖数量更少但投资规模更大的

电影，这可能会导致整体票房与疫情

之前相比有所下降。但影院发行仍然

是一项非常可行的业务，也是娱乐产

业价值链上的重要组成部分。

问：公司间的并购如何适应当前

的行业格局？新的EY报告认为，传媒

公司和娱乐行业的交易“仍然是一个

很大的难题”。它指出，“投资者为实

现直接面向消费者（流媒体）的盈利能

力而施加的压力越来越大，这将成为

进一步整合的催化剂，特别是对于依

赖线性资产产生现金流、规模相对较

小的公司而言。”但随着许多行业股票

承压，交易难道不会被搁置吗？

答：我们绝对相信整合将会继

续。整合的时机现在尚不明朗，股价

处于多年低点，一些公司仍在非常努

力地整合并恢复先前交易的全部利

润，但基本原理是一样的。而现在的

流媒体市场是分散且复杂的。这对行

业中的公司来说很复杂，对消费者来

说当然也很复杂。因此，简化市场的

倾向非常大。在财务上，公司合并可

以节省成本，而这些节省的成本对于

投资和提高利润至关重要。然后整个

行业格局需要进一步合理化，因为目

前，它是由少数全球重量级公司推

动的。

问：您的新EY报告称，最近关于

元宇宙的讨论似乎不太受媒体和娱乐

业高管的关注，但仍将“在他们的远程

雷达上”。好莱坞在这个话题上的立

场如何，元宇宙是否仍被视为未来的

关键机遇？

答：对于元宇宙的这种兴奋在

2022年下半年肯定会降温。确实如其

他人所说的那样加密货币冬天开始

了，的确加密货币在崩溃或者说迎来

了熊市。元宇宙和加密货币不是一回

事，但它们紧密相关。还有一些大型

科技公司也面临着压力，这些公司真

正在元宇宙中处于领先地位并进行了

大量投资，他们在投资速度和投资规

模以及投资时机方面都面临着来自自

己投资者追求投资回报的压力。所以

我认为最终结果是早期围绕元宇宙的

热情降温了。

美洲媒体和娱乐主管约翰·哈里森


